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Zusammenfassung


Die Versorgung des Hallux rigidus unter Be-rücksichtigung der Grunderkrankung durch einen Ersatz des MTP-I-Gelenks mit einer To-talendoprothese tritt durch neuere Prothesenentwicklungen mehr in den Vordergrund. Neben den etablierten gelenkerhaltenden und nicht gelenkerhaltenden Operationsmetho-den stellen sie bei einem ausgewählten Pa-tientenkollektiv, unter Betrachtung guter mittelfristiger Ergebnisse, eine Alternative der Therapie des Hallux-ridigus Grad III–IV nach Coughlin und Shurnas dar.
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Summary


The supply of the Hallux rigidus taking into account the underlying disease by a substitute for the MTP I-link with a total prothesesis into force by newer prothesis development more in the foreground. In addition to the protect link and not protect link surgical methods make for a selected population, with a look good medium term results an alternative form of therapy of Hallux ridigus grade III-IV (Coughlin and Shurnas).
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